

13 nov 2003 -18:30

2003-PB-réaction du Premier Ministre Guy Verhofstadt - Ford Genk

Réaction du Premier Ministre Guy Verhofstadt - Ford Genk

Réaction du Premier Ministre Guy Verhofstadt - Ford Genk

Le Premier Ministre Guy Verhofstadt se réjouit de la décision prise par Ford Motor Company de produire à partir de 2006 deux nouveaux modèles à Genk, outre la nouvelle Mondeo qui avait déjà été annoncée plus tôt. Cette décision garantit l'avenir du site de Ford Genk à long terme et soulage une région qui demeure néanmoins fortement touchée par la restructuration prévue. Le Premier Ministre tient en tout état de cause à exprimer l'espoir que cette décision accélère considérablement l'élaboration d'un bon accord social. En outre, il annonce la poursuite et l'intensification de la coopération avec la direction européenne de Ford au sein de la task force mise sur pied par les Gouvernements fédéral et flamand qui a déjà permis d'aboutir à d'importants résultats.